



Está en la Clínica Santa María.

Familia actualizó su estado de salud

## Tere Reyes volvió a ser hospitalizada: amigas le envían todo el cariño

NATALIA JUNCO

**A** comienzos de mes se comunicó que la actriz Teresita Reyes estaba internada debido a un cáncer mandibular, diagnóstico al que luego se sumó un cáncer de estómago. Y si bien la intérprete contó en sus redes sociales que había comenzado con quimioterapia, este lunes su familia actualizó su estado de salud. “Nuestra querida Teresita Reyes se encuentra actualmente internada en la Clínica Santa María. Durante su tratamiento de quimioterapia, han surgido algunas complicaciones: su corazón se ha visto afectado y también está atravesando una situación renal delicada. En este momento, los médicos están haciendo todo lo necesario para estabilizarla completamente y poder determinar con claridad el origen de estos problemas”, se lee en la declaración que compartió su hija Teresita Giacaman. “Agradecemos profundamente todas las muestras de amor, las oraciones y el apoyo que han llegado desde tantos lugares. Teresita lo siente, lo valora y sigue enfrentando este proceso con entereza”, agregaron.

Antonella Ríos, una de las amigas de la actriz, señala que todos están “muy atentos a los cambios y al avance de este cáncer. Estamos con la mejor de las energías, todos los días hablo con la Tere (hija) y una trata de ver cómo se puede colaborar”. Catherine Mazoyer, otra partner de la intérprete, suma: “A la Tere la quiero mucho y esperamos que salga de esta con la fuerza que ella tiene. Puro amor para su familia, la estamos esperando para seguir haciendo cosas juntas”.